



# MC se declara en guerra contra sustituto de Samuel

**META**  **2024**

## “Buitres golpistas”.

Los legisladores naranjas presentan recurso para anular el nombramiento del gobernador interino

**FERNANDO DAMIÁN Y ARMANDO MARTÍNEZ** / CIUDAD DE MÉXICO

El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados presentó una demanda de juicio político contra José Arturo Salinas, presidente con licencia del Poder Judicial

de Nuevo León y designado por el Congreso del estado como gobernador interino, a partir del 2 de diciembre, para sustituir a Samuel García.

El líder de la bancada naranja, Jorge Álvarez Maynez, calificó de “buitres golpistas” al propio Salinas ya diputados locales de PRI y PAN, al tiempo de rechazar un vacío de poder en la entidad.

“Creo que en Nuevo León no hay vacío de poder, lo que hay son buitres golpistas y vacío de neuronas en las cabezas de los diputados de PRI y PAN; se les acabó la imaginación, la creatividad, pero también se les acabó el cuento, porque lo que hicieron sí debe te-

ner consecuencias legales importantes, no se puede pisotear así la Constitución impunemente”.

Entrevistado al llegar a la Secretaría General de la Cámara de Diputados para interponer el recurso, el legislador emecista sostuvo que Nuevo León tiene un gobernador constitucional electo democráticamente, que es Samuel García, pues “el otro señor (José Arturo Salinas) no puede por ley, ni era el momento, ni el Congreso tenía la facultad de, sin ausencia, nombrarlo”.

Entre sus argumentos destaca el artículo 132 de la Constitución de Nuevo León respecto a la prohibición al presidente del Poder



## Y ADEMÁS



### Jalisco: Castañeda se baja de interna

El coordinador de Movimiento Ciudadano en el Senado, Clemente Castañeda, anunció que no se registrará en la contienda interna del partido por la candidatura a la gubernatura de Jalisco, por lo que se perfila el acuerdo político y candidatura única del alcalde de Guadalajara, Pablo Lemus, para competir por la entidad en 2024.

Judicial del estado para ocupar cargos en el gobierno.

El diputado Álvarez Máynez acusó además a los legisladores locales del PRI y del PAN de dar un “golpe de Estado” en Nuevo León: “Convocaron a una sesión para dar un golpe de Estado en. Mientras Samuel García sigue en funciones, nombraron y tomaron protesta a alguien que está impedido legalmente”.

El dirigente nacional de MC, Dante Delgado, reprobó la designación de un gobernador interno y respaldó a Samuel García, quien dijo que por el momento se mantiene en su cargo y advirtió que en 2024 “se irán al tercer lugar”.

Calificó la acción de “ilegal”, pues designaron a una persona “inelegible” y le tomaron protesta cuando hay gobernador electo.

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, afirmó que su bancada en el Congreso de Nuevo León “sorprendió” y “le cambiaron la jugada a Samuel García”, a quien llamó “dictadorzuelo”. ■